



## Monreal perfila aprobación de iniciativa para regular narcocorridos a pesar de negativa de Claudia Sheinbaum

La presidenta de México aseguró que no buscará prohibir la interpretación de narcocorridos tras trifulca en Palenque de Texcoco

Por Israel Aguilar Esquivel

14 Abr, 2025 09:07 p.m. MX



Ricardo Monreal habló sobre la iniciativa propuesta por Arturo Ávila (REUTERS/Henry Romero | Archivo)

**Ricardo Monreal Ávila**, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados anunció que la **iniciativa** que busca **sancionar la apología del delito en productos culturales** será dictaminada en los siguientes días. En ese sentido, podría pasar al pleno de San Lázaro para su discusión y posible aprobación una vez que cumpla con el dictamen en la comisión.

En una comparecencia ante medios de comunicación, el también coordinador de la bancada de Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**) anunció que el proyecto presentado por el diputado **Arturo Ávila**, que propone cárcel para quienes incurran en apología del delito, será reincorporado a la ruta legislativa.

“La iniciativa que se presentó por el ínclito legislador Arturo Ávila **se va a dictaminar** (...) para evitar ese tipo de manifestaciones violentas se requiere educación, una cultura y comenzar con las nuevas generaciones, de buscar cómo no usar ese tipo de manifestaciones artísticas para la apología del delito. Aquí lo **vamos a concluir el proceso**, está en la Comisión de Justicia y seguramente estarán dictaminando en los próximos días”, expresó.

[Monreal perfila aprobación de iniciativa para regular narcocorridos a pesar de negativa de Claudia Sheinbaum - Infobae](#)